

Hubert Larose a été réélu président de l'Union cycliste et pédestre londaise



Hubert Larose réélu à la tête de l'UCPL, félicité par le maire François de Canson en compagnie des membres du comité directeur. (Photo C. M.)

GAP-B 8

Au pôle nautique du port de La Londe, le président de l'Union cycliste et pédestre londaise Hubert Larose avait convié ses membres pour l'assemblée générale du club, en présence du maire François de Canson. Pour cela, il avait souhaité inscrire cette réunion statutaire dans la nouveauté en cassant un peu les codes et en se présentant face à l'assemblée devant un large écran ou textes et photos ont illustré ses propos et ceux du trésorier. On retient les multiples sorties, l'école

de VTT et ses 22 jeunes encadrés par 7 animateurs, ses nombreuses implications dans la vie communale, ses randonnées bimensuelles et surtout sa 19^e Maurin des Maures qui a accueilli 1204 participants. Une manifestation culte qui devrait voir quelques améliorations pour sa 20^e édition ! Un modernisme d'une association forte de 123 membres, salué par une importante communication auprès des jeunes et qui aura satisfait l'ensemble des cyclistes qui ont adopté tous

les rapports et propositions à l'unanimité, comme celle de réduction des coûts avec un clin d'œil écologique, en supprimant l'achat de milliers de gobelets plastiques, remplacés par un verre individuel aux couleurs du club et offert à chaque membre ! Une assemblée qui s'est terminée par l'élection du bureau, avant le verre (individuel) de l'amitié.

C. M.

■ **Le bureau.** Président: Hubert Larose, secrétaire: Thierry Baillet, adjoint: Bernard Barthélémy, trésorier: Raymond Dinée, adjointe: Bernadette Perrin.

+